

Icon Design



Jermaine Gallacher, el talento de un diseñador contestatario

El PP cierra con Vox el pacto de Presupuestos en Baleares con nuevas cesiones

Prohens asume postulados de los ultras en inmigración y lengua

LUCÍA BOHÓRQUEZ
Palma

El PP y Vox cerraron ayer un acuerdo para aprobar los Presupuestos de Baleares de 2025, que incluye rebajas en los requisitos

del catalán, el endurecimiento de la política migratoria y la derogación de la ley autonómica de memoria democrática. Se trata del segundo pacto sobre las cuentas públicas que alcanzan ambas formaciones tras el que logró Carlos Mazón en la Comunidad Valenciana.

El acuerdo de Marga Prohens, presidenta popular, y la formación ultra contempla modificar la ley de educación para incluir el castellano como lengua vehicular y permitir que profesores sin catalán cubran plazas difíciles, extendiendo esta flexibilidad a otros empleos públicos. En inmigración, rechaza acoger menores extranjeros no acompañados e impone el acreditar varios años de residencia legal para recibir ayudas sociales y de vivienda. También se prevé eliminar subvenciones a ciertas ONG. El acuerdo despeja el camino para nuevos pactos de Presupuestos en las otras cuatro comunidades en las que el PP no tiene mayoría absoluta. —P16

Un hombre mata a su hija de 13 años en Bilbao

MIKEL ORMAZABAL
San Sebastián

Un hombre de 43 años mató ayer a su hija de 13 en Bilbao en un caso de violencia vicaria, el segundo en lo que va de año. Tras acuchillar a la menor, el agresor se suicidó. Previamente el hombre había atacado con el arma blanca a su pareja, con la que había tenido una discusión y que logró escapar de la casa para avisar a la policía. —P32

Tribunales

Periodistas de EL PAÍS ratifican su versión sobre el pacto del novio de Ayuso

 —P18

BBVA-Sabadell

El Gobierno se expone a una batalla legal si veta la opa

 —P26

Elon Musk y Donald Trump, ayer en la despedida del primero de la Casa Blanca. EVAN VUCCI (AP/LAPRESSE)

Musk deja la Casa Blanca sin cumplir su plan de recortes

Trump asegura que Estados Unidos “estaría en peligro” si no lograra imponer los aranceles, cuestionados por la justicia

I. SEISDEDOS / M. JIMÉNEZ
Washington

Elon Musk dejó ayer de pertenecer al equipo que diseñó Donald Trump en su segundo mandato como presidente de Estados Unidos. El multimillonario abandona la Casa Blanca sin haber podido cumplir con el plan de recortes que se impuso. De los dos billones de dólares que prome-

tió, solo ha conseguido reducir 160.000 millones. Lo ha ejecutado además con una enorme polémica por los despidos de miles de funcionarios, que ha terminado impactando en sus empresas. Los beneficios de Tesla, por ejemplo, han caído un 71% en el primer trimestre del año.

Musk y Trump escenificaron un acto final en el Despacho Oval

de complicidad, aunque las diferencias entre ambos han sido visibles en los últimos días, como por la ley fiscal promovida por el presidente de EE UU.

Trump, por su parte, afirmó que su país “estaría en peligro” si no consiguiera sacar adelante su política arancelaria, cuestionada por la justicia de EE UU. —P2 A 4

—EDITORIAL EN P12

SABOR
Hazte fan: [sibaritaperu](#)

Babelia

La pasión de Muñoz Molina por el ‘Quijote’

El escritor publica ‘El verano de Cervantes’, un ensayo sobre el clásico que también contiene una parte autobiográfica

